

Extraído de El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Grecia-sin-consenso-en-la-coalicion-y-con-la-policia-que-no-quiere-reprimir-mas>

EL GOBIERNO DISCUTE EL NUEVO AJUSTE RECLAMADO POR EL FMI

# **Grecia sin consenso en la coalición y con la policía que no quiere reprimir más...**

- Imperio y Resistencia - Unión Europea - Grecia -

Fecha de publicación en línea: Viernes 21 de septiembre de 2012

---

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

---

Los partidos que sostienen al gobierno de coalición de Grecia volvieron a reunirse ayer, pero no hubo consenso para llegar a un acuerdo sobre la reducción de entre 2000 y 2500 millones de euros del gasto público que deben implementar para alcanzar los 11.500 millones de euros en concepto de recortes que demanda el nuevo ajuste reclamado por los inspectores de los organismos de crédito internacional que monitorean el país. « La troika (Unión Europea, Banco Central Europeo y Fondo Monetario Internacional) debe dejar de atacar a la sociedad exigiendo ajustes cada vez más severos », dijo Fotis Kouvelis, líder de Izquierda Democrática, tras la reunión con el premier conservador Antonis Samaras (de Nueva Democracia) y el socialista Evangelos Venizelos (del Pasok) en la búsqueda de definiciones sobre el ajuste fiscal para 2013-2014.

« Todavía no hubo decisiones », afirmó Kouvelis sobre el encuentro, del que también participaron los ministros de Finanzas y Trabajo, Giannis Sturnaras y Giannis Vrotsis, respectivamente. Las tratativas de la coalición de gobierno se reanudarán la semana próxima, según Kouvelis. El nuevo ajuste es requerido por la troika para liberar un tramo de 31.500 millones de euros del segundo rescate por 130.000 millones aprobado por las autoridades europeas, a cambio de severas medidas de ajuste que impidan la insolvencia de Grecia y la mantengan dentro de la Zona Euro. El recorte comprende el aumento de la edad mínima para jubilarse, la eliminación definitiva de los sueldos anuales complementarios y un nuevo recorte salarial para empleados públicos y pensionados, todas medidas que han sido rechazadas por la sociedad.

Según la edición online del *Financial Times Deutschland*, la Zona Euro está pensando en un nuevo recorte de la deuda griega. En esta idea estarían comprendidos los créditos que recibió Atenas en el primer plan de rescate por 110 000 millones de euros, en 2010, por parte de la troika. « La discusión está », dijo una fuente de la Eurozona, según publicó el diario alemán. « Los inversores están pensando en una nueva condonación de la deuda para el país », señaló el mismo diario. « Esto podría ser necesario para restablecer la sostenibilidad de la deuda de Grecia », agregó el *Financial Times* citando fuentes de la Zona Euro.

En el marco de los ajustes, Atenas estuvo semiparalizada ayer por una huelga de 24 horas de empleados de trenes urbanos, metro y tranvías. Los trabajadores del sector, según un comunicado, se oponen al aumento de las tarifas y piden transporte gratuito para los desempleados, estudiantes y jubilados de bajos ingresos. Por su parte, los farmacéuticos de la región del Atica ratificaron su decisión de no entregarles medicamentos a los beneficiarios del Ente Nacional para la Prestación de Servicios Sanitarios hasta fines de septiembre, hasta que el Estado no pague las deudas contraídas con las farmacias.

En tanto, la Federación de *Sindicatos de Policías de Grecia* advirtió que sus afiliados no reprimirán manifestaciones de trabajadores, en una jornada en la que se registraron intentos de enfrentamientos entre los agentes que protestaban ante la sede del gobierno y los que la custodiaban. « *Que no piensen pedimos oprimir las manifestaciones de los otros trabajadores* », sostuvo el presidente de la organización sindical, Jristos Fotopulos, según informó el canal Net. Sindicatos de Policías, Bomberos y Guardacostas protestaron contra los nuevos recortes de salarios previstos por el Ejecutivo. El gobierno pretende aplicar una reducción de entre el 6 y el 7,5 por ciento del sueldo de policías, bomberos y guardacostas, en forma retroactiva desde julio, y una rebaja más de hasta el 13 por ciento en enero.

[Página 12](#). Buenos Aires, 28 de septiembre de 2012